



Schule am See gewinnt SDG Award

Die Schule am See in Hard konnte sich in der Vergangenheit bereits über verschiedene Auszeichnungen freuen. So wurde sie etwa 2021 zur innovativsten Schule Österreichs gekürt und jüngst im heurigen Sommer mit dem Vorarlberger Integrationspreis ausgezeichnet. Nun kam noch der „[Austrian SDG Award 2024](#)“ hinzu. Verliehen vom [Senat der Wirtschaft](#) Österreich wurde sie aus über 300 Einreichungen ausgewählt. Die Ganztagschule wird im mehreren Hinsicht den 17 globalen UN-Nachhaltigkeitszielen gerecht und zeichnet sich durch eine ökologische Bauweise, einen nachhaltigen Betrieb, aber ebenso durch barrierefreie Bildung aus. Bürgermeister Martin Staudinger nahm stellvertretend den Preis in Wien entgegen. (pd)